

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3-la-tete-haute>

La tête haute

☆☆☆☆ (0 note) 📅 16/08/2003 19:58 📍 Après-match 🌐 Lu 1.294 fois 👤 Par conan 💬 0 comm.

Après une première demi heure très difficile et avoir été réduit à neuf en fin de match, le Racing subit sa première défaite de la saison à Auxerre... Avec la satisfaction d'avoir tout donné.

Drôle de sentiment qui m'habite après cette rencontre... Un sentiment d'injustice lié à l'expulsion injuste de Farnerud et douteuse de Fernandez, sentiment d'inquiétude lié à la première demi heure assez calamiteuse de la défense en général. Mais également un sentiment de fierté. Fierté de voir que même en pleine tourmente, les joueurs du Racing n'ont jamais baissé les bras et se sont appliqué à construire posément le jeu, et ce même en infériorité numérique.

Si le Racing joue avec cet état d'esprit tout au long de la saison, on devrait se faire énormément plaisir du côté de la Meinau! Hélas ces bonnes intentions n'ont pas suffi à ramener un point de l'Abbée Deschamps ou nous avons même cru dans un premier temps que nos bleus prendraient l'eau. 2-0 suite à une grosse erreur de Dorsin et à un exploit personnel de l'ancien joueur de Feyenoord Kalou. Des occasions à la pelle, un Cissé intenable et des Strasbourgeois posant le jeu, mais incapables d'approcher du but de Cool. Volonté constante de construction qui allait s'avérer payante grâce à la hargne d'un Dorsin revanchard et l'opportunisme de Ljuboja.

2-1 à la pause, la seconde période allait donner lieu à une superbe empoignade entre des Strasbourgeois de plus en plus pressant, se créant d'énormes occasions par Farnerud, Ljuboja ou Mouloungui et des contres presque meurtriers d'Auxerre. L'issue resta indécise jusqu'à la 83ème minute ou Cissé percuta violemment Fernandez (par ailleurs impeccable) sorti à sa rencontre. Expulsion directe pour le vaillant portier Strasbourgeois et pas si évidente au vue des images, mais bon, c'est le jeu... Ce brave Drobny dans les buts et à 10 contre 11 le destin était scellé, le coup de grâce porté par Mathis...

Pourtant jusqu'au bout Strasbourg aura lutté, témoin ce coup de tête rageur de Mouloungui, son premier but en professionnel qui nulle doute lui ferra un bien fou! Mais il était dit que ce n'était pas le soir du Racing, et Farnerud, auteur d'une partie impeccable se fit à son tour expulser plus que très sévèrement. La messe était dite, le Racing avait perdu de haute lutte et ses joueurs pouvaient saluer les 200 supporters environs qui ont effectué le déplacement et n'ont pas arrêté de donner de la voix de la rencontre. Ils peuvent rentrer fier et ont en outre encore le droit de rêver....

conan